

Incorporación de esencias vegetales canarias en cosméticos

COSMÉTICA ARTESANAL DE GRAN CANARIA

El interés de Miguel Crespo Reyes por la naturopatía y la cosmética natural le llevó a investigar y extraer, durante más de quince años las esencias de las especies vegetales de la isla en que reside, Gran Canaria. Aprovechando su experiencia en peluquería y estética, y cierta tradición familiar en la elaboración de jabones, ha instalado un laboratorio desde el que elabora productos cosméticos naturales y artesanales, pensados para resolver problemas de la piel y proporcionar a sus clientes cremas, geles y fragancias alternativos y de gran calidad.

Las Islas Canarias son ricas en especies endémicas, por su propia configuración geográfica y climatológica. Algunas plantas, como la lavanda canaria, salvia canaria, hipérico canario, vinagrera, ratonera o distintas variedades de aloe, no se encuentran en ningún otro lugar del mundo. Por otro lado, la naturopatía es la ciencia que estudia las propiedades y las aplicaciones de los agentes naturales, como las plantas, con el objetivo de mejorar la salud. Estos dos elementos llevaron a Miguel Crespo, muy interesado por estas técnicas, a realizar un trabajo de campo exhaustivo recopilando las esencias de estas plantas, en principio sin un objetivo muy claro.

“Tenemos una gama de más de 200 productos ‘de autor’, entre jabones, cremas, fragancias, lociones...”

La familia de Miguel Crespo tenía experiencia en la elaboración de jabones, y conservaba una fórmula única para su fabricación a base de aceite de oliva, obteniendo un jabón muy bajo en pH y muy beneficioso para la piel. Miguel unió estas dos vías de conocimiento y empezó a utilizar las fragancias de plantas autóctonas canarias junto con los jabones elaborados según su receta tradicional. “Estuvimos más de cinco años investigando la aplicación de las esencias a los jabones –recuerda Crespo–, buscando siempre productos muy beneficiosos con diferentes propiedades: hidratantes, antiarrugas, exfoliantes, etc.”



El promotor solicitó una ayuda del programa Leader, gestionado a través de la Asociación Insular de Desarrollo Rural de Gran Canaria (Aidergc), para la instalación de un taller y un laboratorio en su localidad de residencia, Moya –un municipio del medio rural canario, de unos 8.000 habitantes–, que le permitieron ampliar su producción. También ha acondicionado una finca para el cultivo de las plantas que utiliza como materia prima.

“Hoy en día tenemos una gama de más de 200 productos ‘de autor’, entre jabones, cremas, fragancias, lociones...”, reconoce orgulloso Crespo. Además, los principios activos de sus productos, al ser de creación propia, le permiten ofrecer unos precios “muy competitivos”.

El promotor distribuye sus productos bajo la marca “Miguel Crespo” fundamentalmente en las Islas Canarias, aunque posee una tienda en Madrid y espera abrir otra en Córdoba próximamente. “Estar en Canarias tiene sus inconvenientes de cara a la distribución –reconoce–, ya que los intermediarios encarecen el producto”. Para evitar esta desventaja, apuesta por la venta en línea, y en breve inaugurará un sitio web desde el que prestar asesoramiento cosmético personalizado y vender sus soluciones. 

LEADER+ Gran Canaria

Tel: 928 660 738

Fax: 928 66 07 08

aidergc@aidergc.com

www.aidergc.com